



**ARRÊTONS
LES
VIOLENCES
3919**

JOURNÉE INTERNATIONALE DE
**LUTTE CONTRE LES
VIOLENCES
FAITES AUX FEMMES**

25 NOVEMBRE 2024

INAUGURATION DU
1^{ER} BANC ROUGE

Il symbolise la lutte contre les violences faites aux femmes

HÔTEL DE VILLE DE SAINTE-GENEVIÈVE-DES-BOIS • 18H

DIFFUSION DU COURT-MÉTRAGE MADE IN STE GEN'

TOUCHE PAS MA VIE

CINÉMA MARCEL CARNÉ, SAINT-MICHEL-SUR-ORGE • 14H

Suivi du film «Jusqu'à la garde» et d'un débat (entrée gratuite)

DISTRIBUTION DE **VIOLENTOMÈTRES ET RUBANS BLANCS**

LA VILLE,
LES ASSOCIATIONS
ET LES GÉNOVÉFAINS
ENGAGÉS !



Femmes
solidaires



JOURNÉE INTERNATIONALE DE
LUTTE CONTRE LES
VIOLENCES
FAITES AUX FEMMES

PROGRAMME DU LUNDI 25 NOVEMBRE 2024

INAUGURATION DU
1^{ER} BANC ROUGE

HÔTEL DE VILLE DE SAINTE GENEVIÈVE • 18H

Symbole de la lutte contre les violences faites aux femmes, il sera inauguré en présence de Monsieur le Maire - Frédéric PETITTA, des élus et des associations partenaires.



DIFFUSION DU COURT-MÉTRAGE MADE IN STE GEN'
TOUCHE PAS MA VIE

CINÉMA MARCEL CARNÉ, SAINT-MICHEL-SUR-ORGE • 14H

SANS INSCRIPTION • ENTRÉE LIBRE ET GRATUITE

Réalisé avec un groupe de femmes génovéfaines, en collaboration avec la Ville, ce court métrage explore les différentes ressources et stratégies que les femmes victimes de violences peuvent mobiliser pour se reconstruire et s'en sortir. Il vise à sensibiliser le public et à encourager la solidarité et l'entraide.



15h - Diffusion du film « Jusqu'à la garde »

Le couple Besson divorce. Pour protéger son fils d'un père qu'elle accuse de violences, Miriam en demande la garde exclusive. La juge en charge du dossier accorde une garde partagée au père qu'elle considère bafoué. Pris en otage entre ses parents, Julien va tout faire pour empêcher que le pire n'arrive.

16h45 - Débat

L'association Femmes Solidarités 91 vous propose un temps d'échange, libre et bienveillant, sur les violences subies par les femmes.

Et pendant tout le mois de novembre

Distribution de violentomètres et de rubans blancs



Plus de 20 000 sachets de pharmacie et sachets de pain sur lesquels figurent un violentomètre et les numéros d'urgence seront distribués dans les pharmacies et boulangeries de la Ville. Cet outil permet de mesurer et prévenir les violences conjugales.